

Nido de Águila (Carpeta Virtual Jueves) Edición 24/03/22



Un mensaje de nuestra directora:

Comunidad de Eagleton,

Únase a nosotros esta noche a las 4:45 p.m. ¡Tendremos una banda de mariachis, tamborileros taiko, manualidades con maestros, una feria del libro abierta para comprar libros y comida!



RECORDATORIOS:

- No hay clases mañana, viernes 25 de marzo. ¡Nos vemos en la escuela el martes 5 de abril!
- Los estudiantes solo deben traer agua a la escuela en sus botellas de agua. No se recomiendan otras bebidas y pueden distraer. Gracias por entender.
- Durante las vacaciones de primavera, alentamos a los estudiantes a jugar afuera y disfrutar de Colorado. Además, ¡recuerde que las vacaciones de primavera son un buen momento para leer un libro nuevo!

UN MENSAJE SOBRE CMAS:

Comenzaremos las evaluaciones de Colorado Measures of Academic Success (CMAS) el 22 de marzo para estudiantes de 3.º a 5.º grado.

Calendario: El calendario CMAS está aquí para comunicar cuándo se realizarán las evaluaciones CMAS. Pedimos a los padres y familias que se aseguren de que sus hijos duerman lo suficiente y tomen un desayuno saludable todos los días, pero especialmente en los días de evaluación. Además, si hay citas con el médico u otras citas que deben programarse, esperamos que este calendario lo ayude a programar esas citas en los días que no son de evaluación.

Asistencia: También queremos comunicar que todos los estudiantes deben estar en la escuela a tiempo, todo el día y todos los días, independientemente de si se están realizando evaluaciones o no. La enseñanza y el aprendizaje importantes ocurren entre las pruebas, por lo que es imperativo que los estudiantes estén aquí. Nuestras expectativas se mantienen en torno a las vacaciones y esperamos que los padres continúen planificando las vacaciones según el calendario de DPS.

Recuperaciones: Los estudiantes se desempeñan mejor cuando están en el entorno de su salón de clases para las pruebas. En el caso de que su hijo tenga que faltar a una sesión de prueba, tendrá que recuperar la prueba en otro momento y se lo sacará durante su tiempo de instrucción para hacerlo. Además, debido a que nuestros maestros necesitan enseñar durante todos los días que no son exámenes, nuestros paraprofesionales se utilizan para dar reposición, lo que les impide apoyar el salón de clases. Para evitar interrupciones en el día de su hijo y de otros estudiantes, asegúrese de que su hijo esté en la escuela todos los días y limite sus ausencias solo cuando esté enfermo.

Chromebooks: Asegúrese de que su hijo tenga su Chromebook y esté cargado y listo todos los días para la prueba.

Agradecemos su apoyo durante este tiempo. Las evaluaciones, incluidas las CMAS y las que se toman a lo largo del año, son herramientas vitales para que los maestros apoyen el éxito de los estudiantes.

FECHAS IMPORTANTES:

24 de marzo - Noche de compromiso familiar de Eagleton. ¡Ven y únete a nosotros para divertirte y aprender!

25 de marzo - No hay clases para estudiantes

29 de marzo - 2 de abril - No hay clases - Vacaciones de primavera

4 de abril - No hay clases para estudiantes

Como siempre, gracias por tu apoyo,

Eagleton Elementary